

DIE ganze WELT an der ALSTER

Österreich eröffnete 1570 das erste Konsulat in Hamburg. Im September 1997 richtete Lettland mit seinem Konsulat die vorerst jüngste Vertretung in der Hansestadt ein. Ohne Rangfolge und unabhängig von der Größe der Vertretungen stellen wir acht der 97 Leiterinnen und Leiter der Hamburger Konsulate vor.

Text und Fotos
(falls nicht anders angegeben)
von Isabel Mahns-Techau

LETTLAND

Lange konsularische Tradition



Honorarkonsulin
Dr. Sabine
Sommerkamp-
Homann

Foto: privat

Vertraut im Umgang mit der Diplomatie ist Dr. Sabine Sommerkamp-Homann seit ihrer frühesten Kindheit: Urgroßvater Hugo Sommerkamp war vor dem Ersten Weltkrieg Honorarkonsul in Peru, sein Sohn, Oskar Sommerkamp, war Konsul für Peru in Dresden, und der Onkel von der neuen Honorarkonsulin für Lettland, Eduardo Raygada, war bis 1996 peruanischer Botschafter in Venezuela. „Lettland“, sagt die verheiratete Mutter eines Sohnes und PR-Managerin für die Beiersdorf AG, „ist ein kulturell blühendes Land.“ Die kleine Republik in Deutschland bekannter machen und die Kultur als Transmissi-

onsriemen für die wirtschaftliche Entwicklung nutzen, das ist das Hauptziel ihrer konsularischen Tätigkeit. Erst Ende September wurde das Honorarkonsulat als 97. Konsulat in Hamburg eröffnet. Die mehrfache Literaturpreisträgerin ist damit die siebte Frau, die ein Konsulat in Hamburg leitet.

dm